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日頃より当クラブに御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。
おかげ様で、今年度も「ＮＪＢニュース」を発行することができました。
今回もクラブの２０１４年度活動状況をおしらせします。

 

 
 

 

 平成２６年８月に愛媛県西条市で行われた 

「第４４回全国中学校バドミントン大会」に 

おいて、目標にしていた全中優勝を胸に大会 

にのぞみ、見事優勝の快挙を成し遂げました。 
 

  

団体メンバー 
 山内 恭弥  有馬 尭嗣  後藤 海斗  

 家壽多 慶太  中田 篤志  武藤 恒樹   男子シングルス 優勝  奈良岡 功大 

 奈良岡 功大               男子ダブルス  ３位  山内 恭弥  有馬 尭嗣 

 
 
 
 ２０１４年度は、全中チャンピオン他、全日本総合にも出場するなど、上のカテゴリーでの試合
も多い中、強い気持ちで立ち向かい、各大会で好成績を収めました。 
 
  

・第４４回全国中学校バドミントン大会  

              男子シングルス 優勝（１年生での優勝は大会史上初） 

・ＪＯＣジュニアオリンピックカップ 

第３３回日本ジュニアバドミントン選手権大会  

ジュニア男子シングルス 第３位 

・バドミントンアジアジュニアＵ１７＆Ｕ１５選手権２０１４  
Ｕ１５男子シングルス準優勝  Ｕ１５男子ダブルス第３位 

・バドミントンシンガポールユースインターナショナル２０１４  
Ｕ１５男子シングルス準優勝  Ｕ１５男子ダブルス準優勝 

・第68回 全日本総合選手権大会史上最年少での出場 最年少勝利  
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 小学生のクラブ員も県大会や東北大会で、練習の成果を発揮し精一杯戦いました。 

 全国小学生ＡＢＣバドミントン大会に出場した猪股佑仁君、小林寿来さんは、上位進出はならな
かったものの、全国大会の雰囲気やプレッシャーを体感できたとともに、はっきりとした目標をもつ
ことができたはずです。 

 第２３回全国小学生バドミントン大会に出場した安田宗平君は、１回戦を勝ち上がりましたが、惜
しくも２回戦敗退となりました。全国レベルに到達すべく、さらに努力を続けています。 

 第２０回東北小学生バドミントン大会で５年生以下シングルスの部の出場した太田陽菜さんは、上
位とのわずかな差を埋めるべく、今後も走り続けることでしょう。 

 第１回キッズバドミントン東北２０１５に出場した猪股祐仁君は優勝を、髙坂悠陽君は準優勝の栄
冠を手に入れました。 

 その他、髙坂朝陽君、後藤莉々さん、髙坂尚陽君も着実に力を付けています。 

 浪岡ジュニアの小学生たちに今後も目が離せません。 
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 ２０１４年５月初め、浪岡体育館近くの桜（葉桜：笑）の木の下

で花見を実施しました。ゴールデンウィーク恒例の強化練習の昼食

として、父母会で豚汁を振る舞いました。 

 おかわりする子がたくさんいて、浪岡ジュニアの教えの１つであ
る「好き嫌いせず、しっかり食べる」を実践していました。（もち
ろん、お母さん方が作った豚汁がおいしかったというのが一番の理
由です。） 

 この日は、県外より多くの選手や藤本ホセマリさんも練習に参加
してくださいました。父母会だけでなく、監督やコーチから、たく
さんの支援、愛情、気合、激励をいただいていることを実感した１
日になりました。 

 

取ったどー！ わもみんなさ 

負げねくらい 

いっぺ草取ったじゃ。 

はやぐ、 

ビール飲みてなあ！ 

 

側溝さ落ぢでまる。 

ちょんど草あった。 

これさつかまれ。 

さとちょうさん、いつもありがと
う！さとちょうさんへの感謝を 

清掃活動で、 

そしてプレーで表現します。 

             地域への恩返し 
 ２０１４年５月、日頃からお世話になっている「スーパーさとちょう浪

岡店」の清掃活動を実施しました。駐車場や店舗の周りなど、空き缶や紙

くず拾い、雑草取りなどに進んで取り組みました。日頃の自主的な行動の

成果を発揮することができました。 
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 ２０１５年１月、茶屋町会館にて「浪岡ジュニアバドミントンクラブ 祝勝会」を 

開催しました。 

 今回も多くの来賓やスペシャルゲストに来ていただき、盛大に祝勝会を開催すること

ができました。誠にありがとうございました。 

 

 

 ２０１４年どもたくさんの方がお忙しい中、練習に参加してくださいました。 

 その中でも全日本のコーチでもある舛田圭太さんには、お忙しい中、何度も指

導に来ていただきました。また、祝勝会への参加などで、大変お世話になりまし

た。ジュニアの子どもたちに、バドミントンの技術だけではない大切なことを教え

ていただきました。 


